
Районная межведомственная комиссия по профилактике 
правонарушений комиссия Кривошеинского района

Протокол №  1

«13» апреля 2017 года с. Кривошеино

Председатель: 
Тайлашев Сергей 
Александрович

Глава Кривошеинского района 
(Глава Администрации)

Секретарь комиссии: 
Китченко Людмила 
Николаевна

Члены комиссии

Ведущий специалист-секретарь 
административной комиссии

Шлапаков Александр 
Васильевич

Начальник ОМВД России по 
Кривошеинскому району

Кондратьев Дмитрий 
Владимирович

Заместитель Г лавы муниципального 
образования по вопросам ЖКХ, 
строительства, транспорта, связи, ГО и ЧС

Кустова Мария Фёдоровна Руководитель Районного управления 
образования Кривошеинского района

Сайнакова Наталья 
Николаевна

Директор ОГБУ СПО «Кривошеинский 
агропромышленный техникум»

Шитик Ольга Витальевна Глава Петровского сельского поселения

Королевич Наталья 
Владимировна

Главный специалист - секретарь комиссии по 
делам несовершеннолетних

Силицкая Ольга 
Владимировна

Директор МУ «Кривошеинская ЦМБ»

Скворцова Наталья 
Владимировна

Руководитель отдела опеки и попечительства

Литвинова Ульяна 
Анатольевна

Корреспондент газеты «Районные Вести»

Лебедева Надежда 
Григорьевна

Директор ЦЗН

Бабешко Татьяна 
Григорьевна 
Силицкая Ольга

Начальник ОСП по Кривошеинскому району

Владимировна Директор МУ «Кривошеинская ЦМБ»



Вопросы повестки заседания Комиссии:

1. Об основных причинах и условиях, оказывающих влияние на высокий 
уровень преступности и предложения по исправлению складывающейся ситуации. 
(Шлапаков А.В.)

2. О расширении возможности трудоустройства подростков, в том числе 
состоящих на учете в ОМВД России по Кривошеинскому району, КДНиЗП, 
внутришкольном учете. (Лебедева Н.Г.)

3. Разное.

Выступили по первому вопросу:

Шлапаков А.В. - Начальник ОМВД России по Кривошеинскому району

1.Принять информацию к сведению.
2.0рганизовать проведение мероприятий, направленных на обеспечение безопасности 
детей в период проведения Единого государственного экзамена, выпускных вечеров, 
летнего оздоровительного сезона.

Выступили по второму вопросу:

Лебедева Н.Г. - Директор ЦЗН

Решили:

1. Принять информацию к сведению.

Решили:

Председатель комиссии

Секретарь комиссии Л.Н.Китченко


